



ENTREGAN UNIFORMES. (San Miguel). La Corporación Municipal que preside el Agr. Ricardo A. León, atendiendo petición que se hiciera por este Diario, cambió los uniformes verde olivo y camuflados a la Policía Municipal, por camisa celeste y pantalón azul. El edil es acompañado por Hernán Villegas y la bibliotecaria, Sra. Tita de Ruiz.

Impostergable Liberar Comercio Café: Angulo

Es Impostergable liberar el comercio y exportación del café para recuperar la economía, afirmó el legislador Roberto Angulo al informar que esta semana se comenzarán a estudiar las reformas a la Ley del INCAFE solicitadas por la Asociación Cafetalera.

Angulo, presidente de la Comisión parlamentaria de Agricultura y Economía, dijo que erradicar el monopolio del Instituto del Café (INCAFE) significa au-

mentar las fuentes de trabajo en el campo y el ingreso de divisas, es decir, promover un desarrollo económico.

Antes que se derrumbe más la economía de El Salvador, acotó, es vital liberar la comercialización del grano, el cual genera entre el 58 y 63 por ciento de las divisas que sirven para incrementar la inversión. Sostuvo que para

llegar a una decisión la Comisión de Agricultura pedirá la opinión de todos los involucrados con el comercio y exportación del café.

El café produjo antes de la creación del INCAFE divisas que se utilizaron en el mejoramiento de la productividad y la asimilación de tecnologías impulsoras

—Favor pase a la página 14.

Incorporan a Academia al Dr. Eduardo Ritter



Dr. Eduardo Ritter.

El doctor Eduardo Ritter Alslán será incorporado a la Academia Salvadoreña de la Lengua, correspondiente de la Real Academia Española, informan de esa institución cultural.

Agregan que el acto de incorporación se llevará a cabo en el auditorio de CAESS, el 15 de este mes, a partir de las cinco de la tarde.

En esa misma oca-

—Favor pase a la página 41.

Planes de Estudio Oficiales son un Fracaso Dice CODINES

Las "reformas" realizadas por los tecnócratas de escritorio a los planes educativos son un rotundo fracaso, pues crearon bachilleratos diversificados sin contar con recursos humanos ni materiales, originando con ello frustración en millares de estudiantes.

Así lo manifiesta el profesor José Luis Castaneda, director del Instituto Nacional "Alberto Masferrer" y

Presidente del Consejo de Directores de Institutos Nacionales de El Salvador (CODINES).

Castaneda señala que con las llamadas reformas, que más bien han sido plagios, se fundan los bachilleratos agrícolas, sin contar con un tractor ni terreno para

llevar a cabo las prácticas; los bachilleratos de navegación y pesca, sin tener siquiera un cayuco. Es decir, que se trata carreras de estudio que han sido un engaño para la juventud y muy especialmente para los padres de familia, quienes hacen

esfuerzos para que sus hijos se preparen y puedan ganarse la vida.

Según el director del INAM, la frustración que sufren los bachilleres graduados en Salud, Turismo, Comercio, Industria, Agricultura, Pesca y otros, al no encontrar empleo por su falta de capacidad profesional, los ha llevado a caer en el vicio, la delincuencia e inclu-

—Favor pase a la página 41.

Piden Salvar Conacaste de la Plaza "Barrios"

Hacer los esfuerzos y gestiones necesarias para salvar al "joven" conacaste que se encuentra en el centro de la plaza Gerardo Barrios, frente al Palacio Nacional, pide el conocido conservacionista Alberto Hellebuyck a la alcaldía capitalina.

Hellebuyck explica que un conacaste puede durar más de 500 años, pero el de la Plaza Barrios, con apenas 50 años, se está secando debido a la falta de humedad generada por la gran plancha de cemento que lo rodea y por la infinidad de focos de colores que el anterior Concejo mandó a colocar a su alrededor.

El declarante, quien es miembro de la Unidad Ecológica Salvadoreña (UNES) y veterano luchador de las lides conservacionistas, agrega que debido a la plancha de cemento,

—Favor pase a la página 41.



Profesor José Luis Castaneda, Presidente de CODINES.

Becas Fulbright Ofrecen Para Investigadores

Un programa de becas para realizar trabajos de investigación en universidades norteamericanas, durante el período 1989-1990, anuncia el Servicio Informativo y Cultural de la Embajada de Los Estados Unidos (USIS).

El programa, llamado "Fulbright-Central American Research Program", es dirigido a profesionales y profesores universitarios centroamericanos que preferiblemente po-

—Favor pase a la página 9.

No Habrá Paz si Managua Sigue Exportando Terror

Mientras el régimen marxista-leninista de Nicaragua continúe exportando el terrorismo hacia los demás países de Centroamérica, no hay posibilidades de paz en el área, afirmó el presidente del Parlamento salvadoreño, Lic. Ricardo Alvarenga

Valdivieso.

Al comentar a título personal sobre el Primer Aniversario de la firma del pacto "Esquipulas II", el también dirigente del mayoritario partido Alianza Republicana Nacionalista

—Favor pase a la página 15.

Proyectó Sentencia Amparo de ARENA Revela la Corte

Después de varios meses de continuar retardando el fallo se anunció que la Corte Suprema tiene listo un proyecto de sentencia sobre la demanda que presentó el partido ARENA contra disposiciones ilegales del Consejo Central de Elecciones (CCE) mediante las cuales se prohibe

arrebatarle un diputado.

Sobre dicho proyecto informó ayer el presidente del máximo tribunal, Dr. Francisco José Guerrero, al ser entrevistado por un grupo de reporteros de la fuente judicial sobre el estado del juicio in-

—Favor pase a la página 41.

Hoy Llego Shultz al País

En su segunda visita en menos de dos meses, el Secretario norteamericano de Estado, George Shultz, arribará hoy por la tarde al país para abordar con el presidente en funciones, Rodolfo Castillo Claramount, temas relacionados con la situación política centroamericana, se informó oficialmente.

Una fuente gubernamental dijo que Shultz llegará a la base militar de Ilopango a las 3 de la tarde, acompañada

—Favor pase a la página 41.

Nicaragua no ha Cumplido Esquipulas II Dice la DC

El gobierno democristiano de El Salvador, por medio del vicepresidente Rodolfo Castillo Claramount, ahora encargado del despacho presidencial, acusó nuevamente al régimen nicaraguense de no haber cumplido el convenio "Esquipulas II".

Castillo Claramount, en una reunión informativa en Casa Presidencial y a la que nuevamente EL DIARIO DE HOY no fue invitado, dijo que con todo y sus defectos, "Esquipulas II" está llamado a

—Favor pase a la página 31.

Cierran 2da. Av. Norte por Fiestas Mejicanas

La Segunda Avenida Norte, una de las dos vías que sirven de acceso a la ciudad de Mejicanos, quedará cerrada desde hoy a los automóviles con motivo de las fiestas patronales de las fiestas patronales de la localidad, anunció el alcalde Daniel Rivera Meléndez.

El alcalde dijo que dentro de esa importaría avenida, que conec-

ta el centro con el norte de San Salvador, estará ubicado el campo de la feria de Mejicanos que se inauguró esta mañana con la tradicional alborada.

Mientras se prolonguen las fiestas en honor de la Virgen del Tránsito, del 9 al 16 de agosto, los automovil-

—Favor pase a la página 19.



CIERRE DE 2a. AVENIDA. A partir de hoy quedó cerrada la 2a. Avenida Norte en Mejicanos, con motivo de las fiestas patronales de esa localidad.